

## **Die «Troupe des étalons du Jura»**

Die «Troupe des étalons du Jura» hatte sich 2014 mit dem Ziel gegründet, ständig eine FM-Truppe zur Verfügung zu haben, die in der Lage ist, die Rasse zu jeder Zeit des Jahres unabhängig von den Jahreszeiten zur Geltung zu bringen.

Jedes Jahr, nach Abschluss der Hengstkörung, werden die Hengsthalter eingeladen, ihren Freibergerhengst für die verschiedenen Präsentationen zur Verfügung zu stellen, unter der Bedingung, dass die Hengste gekört sind, und aus der Heimat der Rasse, dem Jura stammen. Da nicht jedem Züchter/Halter ein eigener Fahrer/Reiter zur Verfügung steht, dürfen sie immer wieder auf Mitwirkende der Truppe zählen, welche mit grosser Freude gekonnt die Hengste präsentieren.

Neben älteren Hengsten, welche seit der Entstehung der Truppe immer wieder in den Quadrillen mitwirken, darf die Truppe jedes Jahr auch auf junge Hengste zählen welche sich, in gewohnt rassetypischer Manier, einwandfrei integrieren und oftmals durch ihre jugendliche Souveränität verblüffen.

Die «Troupe des étalons du Jura» ist regelmässig an der BEA in Bern, dem Marché Concours in Saignelégier und an weiteren kleineren und grösseren Anlässen in der Schweiz zu bewundern.

Auch das nahe Ausland ist auf die Truppe aufmerksam geworden und so durfte doch schon mehrmals eine Delegation nach Avignon an die Cheval Passion reisen und die dort anwesenden Zuschauer mit ihren ausdrucksstarken, überaus menschenbezogenen Freibergerhengsten begeistern.

Möchten Sie die Truppe für Ihren Anlass engagieren?  
Nehmen Sie noch heute Kontakt auf!

[Info@cheval-jura.ch](mailto:Info@cheval-jura.ch) oder : 079 376 77 57